

Tag für Tag ein bisschen besser



Heber A., 8, Praia, Kap Verde

Ich lese gern in den heiligen Schriften! Als der neue Tempel in Kap Verde gebaut worden ist, habe ich bei den Tagen der offenen Tür geholfen. Ich wollte mich auf den Besuch im Tempel vorbereiten, also habe ich die Bilderbücher zum Buch Mormon und zum Alten Testament insgesamt dreimal gelesen!

Als Nächstes lese ich das Buch Lehre und Bündnisse. Dort erfährt man auch vieles über den Tempel! Aber meine beiden Lieblingsgeschichten aus den heiligen Schriften stehen im Buch Mormon. Das sind die Geschichten von Ammon und von Hauptmann Moroni. Ich möchte so sein wie sie. Wenn ich in den heiligen Schriften lese, folge ich Jesus Christus nach.

Ich folge ihm auch nach, indem ich versuche, meine Ziele zu erreichen. Als geistige Ziele habe ich mir gesetzt, rechtzeitig für die Kirche bereit zu sein und das Buch Mormon zu lesen. Meine Ziele im körperlichen Bereich sind Karate und Fußball. Als Ziele im intellektuellen Bereich habe ich mir ebenfalls vorgenommen, das Buch Mormon zu lesen und außerdem Englisch zu lernen. Und mein Ziel im sozialen Bereich ist, dass ich meinen Freunden immer helfen möchte. Meine Ziele helfen mir, Tag für Tag ein bisschen besser zu werden! ●

